

?Desde JxC celebraron la designación de Bullrich frente al ministerio de Seguridad



Dirigentes de Juntos por el Cambio (JxC) celebraron la confirmación de la titular del PRO y excandidata presidencial de Juntos por el Cambio (JxC), Patricia Bullrich, como ministra de Seguridad del Gobierno de Javier Milei, a partir del 10 de diciembre y destacaron su gestión en esa misma cartera durante la gestión de Mauricio Macri.

«Es una gran alegría que Patricia Bullrich sea la futura Ministra de Seguridad. Ha demostrado tener la decisión y el coraje para combatir el narcotráfico, luchar contra la delincuencia y garantizar el orden. ¡Vamos por una Argentina en paz!«, subrayó el diputado Diego Santili en su cuenta oficial de X.

El jefe de gabinete entrante, Néstor Grindetti, consideró que fue «una gran decisión» del presidente electo ya que «Patricia ha demostrado conducir con mucha firmeza las fuerzas federales y ha sido implacable contra el crimen organizado». «Estoy seguro que juntos Nación y CABA vamos a trabajar de manera coordinada y con un solo objetivo, llevar más tranquilidad y seguridad a nuestros vecinos«, destacó.



El gobernador electo de Santa Fe Maximiliano Pullaro felicitó a la presidenta del PRO y aseguró conocer su «compromiso inclaudicable por la seguridad y el orden».

«Tenemos por delante mucho trabajo conjunto para que todos los santafesinos vuelvan a sentirse seguros. Tu conocimiento de la provincia y la experiencia que ya hicimos juntos entre 2015-2019 es un buen punto de partida para coordinar esfuerzos e inteligencia en la construcción de una Santa Fe más segura», afirmó.

Por su parte, el intendente de Tres de Febrero, Diego Valenzuela, celebró la noticia y aseguró estar convencido que Bullrich «hará un aporte muy valioso al gobierno de Javier Milei desde un tema que conoce en profundidad como la Seguridad».

«Necesitamos que vuelva a ser prioridad y que se trabaje coordinadamente con la provincia y los municipios», escribió.

El responsable de la estrategia de redes de LLA, Iñaki Gutiérrez, aseguró que con esta confirmación «se les terminó la joda a todos los que nos arruinan la vida, a las mafias y a los narcotraficantes» y aseguró que Argentina está «camino a ser grande otra vez».

«Vamos Patricia, tenes una grandeza absoluta y confiamos en vos para esta tarea», subrayó Gutiérrez.

El dirigente del PRO, Federico Pinedo le agradeció a Bullrich por su «compromiso» mientras que la exdiputada Laura Alonso destacó la capacidad de la exministra para «devolverle una vida segura y con libertad a todos los argentinos».

Por otro lado, la exministra de Seguridad Sabina Frederic sostuvo que no deja de «sorprender esta decisión y sostuvo que no ocurrió «una reducción del narcotráfico durante su gestión».



«Supo vender muy bien lo que hizo, pero hay claras evidencias del destrato que tuvo. No hubo aumento salarial, no cumplió con su palabra de cuidar a las fuerzas, ordenó operativos con alta irresponsabilidad que terminaron con el homicidio de Rafael Nahuel, lo mismo pasó con Santiago Maldonado», recordó en diálogo con Radio Splendid.

Además, sostuvo que ante las medidas «antipopulares» que habrá en el gobierno de Mllei «va a jugar un rol» en ese escenario y va a exponer a las fuerzas de seguridad a «hacer la parte sucia del trabajo».

El legislador del Frente de Izquierda, Gabriel Solano, respondió al anuncio escribiendo: «Hiciste muchas y no pagaste ninguna».

La confirmación de la designación se realizó esta mañana a través de su cuenta en la plataforma X, por medio de la cual se van realizando las confirmaciones de nombres del nuevo gabinete.

«La oficina del Presidente electo de la República Argentina informa que la Dra. Patricia Bullrich será la Ministra de Seguridad de la Nación a partir del 10 de diciembre. Por su parte, el Dr. Rodolfo Barra estará al frente de la Procuración del Tesoro de la Nación», dice el parte de prensa.

De inmediato, a través de sus redes sociales, Bullrich -quien ya ocupó ese mismo cargo entre 2015 y 2019 bajo la administración de Mauricio Macri-, agradeció al presidente electo Milei «la oportunidad ofrecida para volver a servir a la patria como ministra de Seguridad».

«Argentina necesita orden. Seremos implacables contra el crimen y daremos una lucha sin cuartel contra el narcotráfico. Es simple: el que las hace, las paga», agregó.